

Westdeutscher Tischtennis Verband Kreis Münster/Warendorf

Protokoll der Kreisversammlung vom 11.06.2014 in Everswinkel im Clubheim des Vitus Sportcenter

ТОР	Inhalt
1	Die Versammlung wurde pünktlich um 19.31 Uhr vom Kreisvorsitzenden Christoph Menges eröffnet. Der Vorsitzende begrüßte die anwesenden Vereine.
	An der Kreisversammlung nahmen 49 Personen aus 33 Vereinen teil. Es fehlten die folgenden 6 Vereine: DJK Borussia Münster, DJK GW Albersloh, SV Drensteinfurt, SG Sendenhorst, SC Füchtorf und die Warendorfer SU
2	Auf die Verlesung des Protokolls des Vorjahres wurde verzichtet, da alle Vereine das Protokoll bereits im Vorfeld per E-Mail bekommen hatten. Das Protokoll der Kreisversammlung 2013 wurde einstimmig angenommen.
3	Es folgten die Jahresberichte der Vorstandsmitglieder mit anschließender Aussprache und die Siegerehrungen der Pokalsieger:
	Kreisliga Herren: SV A. Appelhülsen
	 1. Kreisklasse Herren: TuS Freckenhorst Der Pokal konnte nicht an den TuS Freckenhorst übergeben werden. Er ist entweder noch beim 1. FC Gievenbeck (aus dem Jahr 2012) oder bei SV A. Appelhülsen (aus dem Jahr 2013). Beide Vereine werden dieser Sache nachgehen und der Staffelleitung eine entsprechende Info geben.
	2. Kreisklasse Herren: DJK BW Greven
	3. Kreisklasse Herren: SV BW Aasee
	Kreisliga Damen: SC Gremmendorf
4	Es folgte der Bericht der Kassenprüfer. Michael Schultz (1. TTC Münster) hatte die Kasse mit Heinz Böckmann (1. TTC Münster) geprüft und sie bestätigten dem Kassenführer Hans Günther Hülsmann eine ordnungsgemäße Führung der Kasse. Sie empfahlen der Versammlung, den Kassenwart zu entlasten.
	Die Versammlung wählte den Sportkameraden Michael Schultz (1. TTC Münster) einstimmig zum Versammlungsleiter. Er dankte dem Vorstand im Namen der Versammlung für die geleistete Arbeit der letzten Saison. Die von ihm vorgeschlagene Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig erteilt.
5	Die Neuwahlen ergaben folgendes Ergebnis:
	Vertreter des Vorsitzenden Josef Riesenbeck (SC DJK Everswinkel), einstimmig Ralf Brameier (TuS Hiltrup), einstimmig Johannes Tigges (SW Havixbeck) und
I	Totalines rigges (5 v rid vixbeek) did

Seite 1 von 2



ТОР	Inhalt
	Thomas Gorontzy (SW Havixbeck), einstimmig Breitensportbeauftragter Miko Raffa, einstimmig
6	Es lagen keine Anträge vor.
7	Michael Joost informierte die Versammlung über die Anzahl der gemeldeten Mannschaften in den einzelnen Staffeln und wies darauf hin, dass in der 1. Kreisklasse der Herren noch 3 freie Plätze zu vergeben sind. In der kommenden Saison werden in der 1. Kreisklasse nur 21 statt der geplanten 24 Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen. Desweiteren erläuterte Michael Joost die Reduzierung der 2. Kreisklasse von 3 auf 2 Staffeln ab der Saison 2015/16. Die genauen Staffeleinteilungen werden in Kürze in click-TT veröffentlicht.
8	Die Kreismeisterschaften 2015 wurden einstimmig an DJK BW Greven vergeben.
9	 Verschiedenes: Christoph Menges informierte die Versammlung über die vorliegenden Anträge zur Beiratssitzung, die am 14.06.2014 in Hagen stattfindet. Das Antragspaket enthält 22 Anträge. Die wesentlichen Punkte sind Unvollständiges Antreten im Doppel zieht keine Ordnungsstrafe nach sich. SV bei Jugend soll liberalisiert werden, hat ein Spieler z.B. in der Schülerklasse ein SV bekommen, kann er trotzdem in einer anderen Altersklasse (Jugend) Ersatz spielen Ein Nachweis der Aufstellung in digitaler Form reicht aus. Nachverlegungen spätestens 21 Tage nach dem angesetzten Spieltermin, egal ob in dem Zeitraum Ferien sind oder nicht Um weiterhin zur Sollstärke einer Mannschaft beitragen zu können muss man im Einzel in der gemeldeten Mannschaft eingesetzt werden. Sofort aufrücken bedeutet am nächsten Tag Damen dürfen auch im Herren-Pokal eingesetzt werden Christoph Menges informierte die Anwesenden über den neuen Plastikball. Auf allen Kreisveranstaltungen wird in der kommenden Saison noch mit den herkömmlichen Zelluloidbällen gespielt. Hans-Günter Hülsmann gab bekannt, dass bei den Kreismeisterschaften Schlägerkontrollen erfolgen werden.
	Christoph Menges schloss um 20.55 Uhr die Versammlung. Er bedanke sich noch einmal beim SC DJK Everswinkel für die Bereitstellung der Tagungsstätte, dankte allen Beteiligten und wünschte eine gute Heimfahrt.

Senden, den 12.06.2014

Vorsitzender Christoph Menges Protokollführer Michael Joost